Productos Forestales dejan \$370 millones en divisas

Con la exportación de 14 productos y subproductos forestales Honduras genero más de 370 millones de dólares (unos 8,695 millones de lempiras) en divisas manifestaron Autoridades del Instituto de Conservación Forestal (ICF).

La información fue proporcionada por el Director de ICF, Misael León dio durante su presentación de informe de gestión 2014-2017, donde dio a conocer el incremento de exportaciones y detalló que los principales destinos son Norteamérica, Centroamérica, El Caribe y una parte de Europa.

También reportó que durante esta administración concluyeron todas las negociaciones técnicas con la Unión Europea (UE) para la firma de un acuerdo voluntario de asociación para el comercio legal de productos forestales, denominado AVA FLEGT.

Por otro lado, se lanzó la campaña de prevención de incendios forestales para 2018 mediante una coordinación interinstitucional donde participan tanto el gobierno, la empresa privada y el sector social.

El funcionario, también explicó que la cadena del valor de la madera en Honduras genera 28 mil 500 empleos directos que incluye el uso, comercialización y derivados a través de sectores de construcción y comercio, según el estudio "Mercado de los productos forestales en Honduras: oferta, demanda y barreras para incrementar el uso de madera legal".

Dicho estudio se realizó en el contexto del (AVA) con la Unión Europeo que se implementa dentro del Plan de Acción sobre la Aplicación de las Leyes, Gobernanza y Comercio Forestales (FLEGT), por sus siglas en inglés, de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).